
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence GP327-SACHA

Prix 570 000 €

Tourrette-Levens
Maison à vendre (06690)
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Tourrettes levens : nous vous présentons "sacha", une magnifique maison niçoise

rénové au coeur du plan d'ariou. Venez Découvrir  ce bien rare, Véritable coup de

coeur pour cette maison individuelle avec beaucoup de charme en très bon état 6p

- 175m², sur un terrain de 750m² composé de 2 larges restanques plates. Le bien

se  compose  d'un  1er  niveau  de  plain  pied  avec  une  entré,  un  salon  de  36m²

donnant sur une terrasse couverte, une cuisine équipé 12m² ouverte sur un grand

cellier de 13m², un bureau de 9m² et un wc indépendant. A l'étage vous trouverez

3 chambres (12m², 10m², 10m²) dont une ...

Tourrettes levens: we present to you "sacha", a magnificent renovated nice house

in the heart of the ariou plan. Come and discover this rare property, a real favorite

for this detached house with lots of charm in very good condition 6p - 175m², on a

plot of 750m² made up of 2 large flat terraces. The property consists of a 1st level

on one level with an entrance, a 36m² living room opening onto a covered terrace,

a  12m²  equipped  kitchen  opening  onto  a  large  13m²  pantry,  a  9m²  office  and  a

separate toilet. Upstairs you will find 3 bedrooms (12m², 10m², 10m²) including one

with a beautiful ...
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